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Conftrasporto, per voce del presidente Paolo Uggè, ha accolto con favore la presentazione del nuovo
Piano industriale del Gruppo FS per il periodo 2017-2026 illustrato a Roma. 

“Ottima notizia quella che proviene dalle Ferrovie. L'Italia ha la necessità di dare un riassetto al
proprio sistema trasportistico che deve trovare soluzioni economicamente adeguate e in grado di
integrarsi con le altre modalità. Se i progetti troveranno attuazione sarà un grande risultato”.

“Per raggiungere gli obiettivi – prosegue il presidente di Conftrasporto - occorrerà ripartire da un
piano generale della logistica e tenere nella giusta considerazione le compatibilità economiche, anche
per non sprecare risorse in nome di una ideologia, quella del ferro a ogni costo, che può, se non
valutata bene, essere non sempre conveniente”.

“Conftrasporto/Confcommercio,  da  sempre  sostenitrice  del  processo  di  integrazione  tra
ferro/strada e mare – conclude Uggè - è pronta a fornire ogni supporto razionale le sarà richiesto,
nell'interesse della sostenibilità e della competitività”.




